

“Muchos aspiran a obtener una visión holística de la gestión organizacional, lo que les permite postular a roles más diversos dentro de la empresa donde laboran o explorar oportunidades en otros sectores”, explica Pedro Grados, director de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima. Todo esto tiene como objetivo impulsar tanto su crecimiento profesional como su desarrollo personal.

OBJETIVOS A LARGO PLAZO

Como segundo paso, Ricardo Pino, director de la Escuela de Postgrado UPC, sugiere revisar que el contenido del programa esté alineado con los objetivos del estudiante. Esto es fundamental, ya que estudiar un tema que coincida con las preferencias vocacionales de una persona aumenta significativamente su motivación y compromiso con la maestría.

Además, cuando el contenido del programa se ajusta a los intereses profesionales del estudiante, este adquiere conocimientos y habilidades directamente aplicables a su campo de acción. “Es importante tener en cuenta que muchos empleadores evalúan tanto la formación académica como la experiencia laboral al momento de seleccionar talento”, destaca Ricardo.

En consonancia con la autorreflexión sobre tus intereses y habilidades, Sobrados también sugiere que consideres tus metas profesionales a largo plazo. “Pregúntate: ¿En qué campo me gustaría desarrollarme?”, propone. Al aclarar tus metas a largo plazo, podrás seleccionar un programa de posgrado que te brinde las mejores oportunidades para alcanzar esos objetivos y así maximizar tu potencial de crecimiento y desarrollo en el futuro.

Además, tener una visión clara

INVESTIGA LOS PROGRAMAS EN:



Sitios web de universidades.



Ranking y evaluaciones.



Eventos de información.



Recursos en líneas, como blogs especializados y podcast.

del futuro te ayuda a mantenerte enfocado y motivado durante tus estudios de posgrado, ya que comprendes cómo cada paso que das te acerca a tus objetivos finales.

OTRAS RECOMENDACIONES

Grados también recomienda tener en cuenta la reputación tanto del programa como de la institución. “La calidad del cuerpo docente, los convenios y alianzas dentro y fuera del país, así como la posibilidad de realizar intercambios académicos y cursos en el extranjero, son aspectos clave a considerar”, añade el vocero de la Universidad de Lima.

Otra estrategia para garantizar que los estudios cumplen con altos estándares es buscar programas acreditados, ya que ello garantiza que la maestría cumple con estándares de calidad académica establecidos por organismos reconocidos. Esto asegura, además, que los cursos ofrecidos sean de alta calidad y estén actualizados según las demandas del mercado.

Investigar la demanda laboral de profesionales egresados de las maestrías que estás considerando estudiar es un consejo final. Conocer la demanda actual y futura de profesionales con esa especialización, te permite evaluar si la maestría brindará oportunidades laborales satisfactorias una vez que la hayas completado.

“También es útil consultar las oportunidades de empleo disponibles para egresados de maestrías específicas, a través de sitios web de empleo como LinkedIn”, señala Sobrados. Reuniendo esta información, podrás tener una mejor idea de la demanda laboral y las perspectivas profesionales asociadas con cada programa de maestría. ■

CONVERSACIONES

Conversa con profesores, profesionales del campo y estudiantes de posgrado para obtener perspectivas sobre diferentes áreas de estudio y carreras. Pregunta sobre las experiencias, desafíos y oportunidades en cada campo y cómo se alinean con tus intereses y objetivos.

